

Champion

Betrieb. Urban und Dworzak ebenso prämiert.

aus Deinzendorf wurde für den besten Zweigelt Reserve ausgezeichnet.

Stockerlplätze für den Bezirk gab es außerdem durch das Weingut Zehetmaier (Viendorf, 3. Platz Sauvignon Blanc), das Weingut Heinzl (Deinzendorf, 2. Platz Rosé) und das Weingut Wimberger (Kleinweikersdorf, 2. Platz Sortenvielfalt Rot).

Herausforderndes Jahr für heimischen Wein

Insgesamt waren mehr als 5.600 Weine zur Verkostung eingereicht worden. 929 Betriebe stellten sich diesem größten Weinwettbewerb des Landes. In 18 Kategorien wurden die Sieger prämiert. Rekapituliert wurde, dass auch das Weinjahr 2018

ein Jahr der Herausforderungen war. Die Kälte im Februar und März führte zu einem späten Austrieb der Reben. Es folgte das zweitwärmste Frühjahr seit Beginn der meteorologischen Aufzeichnungen und damit eine enorm frühe Reblüte. Trotz der geringen Niederschläge im heißen Sommer gab's die früheste Weinlese der Weinbaulichen Neuzeit. Mit 2,75 Millionen Hektolitern lag die heimische Erntemenge 2018 deutlich über dem langjährigen Durchschnitt. Erfreulich sei auch die herausragende Qualität der Weine.

Während Diana Müller aus Krustetten im Kremstal das Amt der NÖ-Weinkönigin übernahm, wurde Alt-Landeshauptmann Erwin Pröll zum neuen Weinbotschafter ernannt.

Einblick in die Arbeitswelt

Firmenbesuche | Schüler der Neuen Mittelschule sahen sich Betriebe Naporo und Teufelsbauer an.

HAUGSDORF | Die Schüler der dritten und vierten Klassen der NMS Haugsdorf besuchten zur Berufsorientierung und in Zusammenarbeit mit der Klimawandelanpassungsregion (KLAR) Pulkautal heimische Betriebe.

Dazu wurde einerseits die Hanfverarbeitungsfirma Naporo besucht. Friedrich Sprenger führte die Jugendlichen durch

den Betrieb und erzählte über die Hanfverarbeitung, ehe es im Anschluss zum Tischlereibetrieb Teufelsbauer ging.

Die Schüler erhielten auch dort eine Führung sowie Informationen zu den (Lehr-)Berufen. Bei der Exkursion sollte den Jugendlichen ebenfalls ein Einblick in innovative und zugleich umweltfreundliche Baustoffe gewährt werden. *-mb-*



Die Schüler der Haugsdorfer Mittelschule wurden bei Naporo von Friedrich Sprenger durch den Betrieb geführt. *Foto: Michael Böck*



Tenniscamp zur Perfektion

HAUGSDORF | Zwölf Mitglieder des Tennisklubs verbrachten auch heuer ein Wochenende auf Tenniscamp im burgenländischen Oberpullendorf. Im dortigen Sporthotel Kurz untergebracht, übten sie täglich drei Stunden mit professionellen Tennistrainern, um ihr Spiel zu verbessern. Der Trainingstag begann beim Stretching, dem Aufwärmen, bevor es auf den Court ging. Auch die Abende wurden beim Kegeln oder Tischtennis vorwiegend sportlich gestaltet – der Spaß stand bei all den Aktivitäten natürlich im Vordergrund. *Foto: Michael Böck*



Les Contes d'Hoffmann

Jacques Offenbach

6. Juli bis 2. August 2019

Kaiserhof Stift Klosterneuburg

Tel 02243 | 444-424

operklosterneuburg.at

NÖN.at/ticketshop
Jetzt Tickets sichern!

NÖN